

A9 – Circulation rétablie sur 3 voies en direction de Lyon au niveau de Gallargues

Suite à un important accident survenu hier soir impliquant un camion et une voiture en feu sur l'autoroute A9 en direction de Lyon, des travaux d'urgence de réparation de la chaussée étaient en cours depuis ce matin après la sortie Gallargues-Aigues Mortes (n°26). Les opérations visant à remettre la chaussée en état de circulation sont désormais terminées. Depuis 16h15, la circulation a pu reprendre en direction de Lyon sur l'ensemble des voies de circulation, mais le trafic reste perturbé. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement dans ce secteur.

Les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour permettre l'intervention des équipes de travaux et procéder à la remise en état de circulation de la chaussée abîmée afin de rétablir au plus vite des conditions normales de circulation.

La circulation est à présent rétablie sur les 3 voies mais s'effectue sur une chaussée rainurée sur la voie de gauche et la voie du milieu. Les conducteurs sont invités à la prudence et à bien respecter la limitation de vitesse abaissée au niveau de cette zone.

Il reste un ralentissement d'environ 4 km en direction de Lyon qui devrait se résorber progressivement.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic

Contact Presse : 01 55 94 76 40